

Chères Mesdames, chers Messieurs

Pour la prochaine élection de renouvellement de la Présidence Die Mitte Schweiz, nous vous proposons votre membre actuel du canton d'Argovie: La Conseillère nationale et ancienne Grande Conseillère Marianne Binder-Keller.

Marianne Binder est membre du comité exécutif depuis l'été 2015. Dans son ancienne fonction de responsable de la communication au secrétariat du PDC Suisse, elle a participé aux réunions de la Présidence du parti de janvier 2006 à l'été 2013. Elle sait toujours comment utiliser son bon réseau au niveau fédéral pour les cantons, ce qui a également profité à notre canton lors des élections.

Le canton d'Argovie étant le quatrième plus grand canton de Suisse, les résultats des élections de notre parti cantonal sont également importants pour l'ensemble de la Suisse. Après une longue période de défaites électorales, notre parti cantonal a réussi à progresser à nouveau lors de deux élections successives. En 2019, le PDC argovien a obtenu 1,31 % de parts d'électeurs et donc un deuxième siège au Conseil national, et en 2020, lors des élections cantonales, il a également obtenu un siège avec ses listes PDC Die Mitte. Le président de notre parti, ainsi que la direction et le secrétariat du parti, ont mené des campagnes électorales extraordinairement engagées et ont ainsi motivé la base du parti d'une manière unique.

Marianne Binder se soucie profondément de notre parti et du succès de la force porteuse de l'État dans notre démocratie de concordance. Elle a également soutenu avec conviction le projet du nouveau nom. Le 19 janvier, le canton d'Argovie a mis en œuvre le changement de nom. Nous sommes convaincus que nous sommes sur la bonne voie avec cette ouverture. Marianne Binder la soutiendra au niveau national et cantonal pour le bien de notre parti.

Avec nos meilleures salutations

Alfons Paul Kaufmann, Vizepräsident

Barbara Totzke, Geschäftsführerin